



Clôture de l'année de formation 2014-2015 au Postulat Montfortain à Kisangani –RD. Congo

Début de la propédeutique pour trois futurs postulants

KISANGANI, RD Congo - Le 4 juillet 2015, à la chapelle de la « Maison Providence Deo Soli », le Père Eugenio Cucchi, a présidé la messe de clôture de l'année de formation 2014 – 2015 au postulat. Cette messe a marqué aussi le début de la propédeutique de trois jeunes Congolais en attendant les deux autres en provenance du Burundi dans les jours à venir. Missionnaires Montfortains, Prêtres accompagnateurs spirituels des postulants et quelques invités ont participé à la messe.

Merci à Dieu pour tous les bienfaits reçus en cette année. Que la Vierge Marie nous conduise à Jésus.

- *David Giapunda*
Postulant